
定例会議の開催結果
第１ 日時

令和６年１月18日（木）午前10時00分～午前11時30分

第２ 出席者

１ 公安委員会側

竹田委員長、細江委員、竹山委員

２ 県警察側

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、首席監察官

情報通信部長、総務課長

第３ 議事の概要

１ 報告事項

⑴ 警察に対する苦情申出と処理状況 （令和５年12月中）

警務部長から、警察に対する苦情申出と処理状況について報告があった。

⑵ 県下警察署長会議の開催について

警務部長から、県下警察署長会議の開催について報告があった。

⑶ 初任科生の卒業式について

警務部長から、初任科生の卒業式について報告があった。

⑷ 和歌山県の犯罪情勢（令和５年12月末 暫定値）

生活安全部長から、和歌山県の犯罪情勢について報告があった。

⑸ 特殊詐欺事件検挙状況について（令和５年中）

刑事部長から、特殊詐欺事件検挙状況について報告があった。

⑹ 令和５年中の交通事故発生状況及び令和６年抑止目標

交通部長から、令和５年中の交通事故発生状況及び令和６年抑止目標について報

告があった。

⑺ 重傷ひき逃げ被疑者の逮捕について

交通部長から、重傷ひき逃げ被疑者の逮捕について報告があった。

⑻ 令和５年12月中の警護結果について

警備部長から、令和５年12月中の警護結果について報告があった。

⑼ 警察職員の特別派遣について

警備部長から、警察職員の特別派遣について報告があった。

⑽ 令和６年能登半島地震に伴う緊急災害警備隊等の特別派遣について

警備部長から、令和６年能登半島地震に伴う緊急災害警備隊等の特別派遣につい

て報告があった。



各部長の報告後、竹田委員長から、
令和５年中の交通事故発生状況及び令和６年抑止目標について報告がありました。

発生件数は22年連続で減少していますので引き続きの取組をお願いします。
和歌山県の犯罪情勢について報告がありました。犯罪抑止に向けて、各種対策を講

じていただいているとのことですので、その成果に期待したいと思います。
能登半島地震に伴う特別派遣が続くと思いますが、行かれる隊員の方々は、安全と

健康に十分留意してください。
旨の発言があった。

細江委員から、
能登半島地震で特別派遣される方々には、健康に留意されるとともに、引き続きの

活動をお願いします。
旨の発言があった。

竹山委員から、
特殊詐欺事件についてですが、若者が闇バイトのようなものに手を出すなどして人

生を踏み外さないよう、何か対策があればと思います。
旨の発言があった。

２ 決裁事項・専決処理事項等報告
⑴ 刑事訴訟法第189条及び第199条第２項の規定に基づく司法警察員等の指定に関する規
則の一部改正について
刑事訴訟法第189条及び第199条第２項の規定に基づく司法警察員等の指定に関する規

則の一部改正について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。

⑵ 公文書非開示決定に対する審査請求書の受理について
公文書非開示決定に対する審査請求書の受理について報告があった。

⑶ 警察職員の援助要求と派遣について（令和６年能登半島地震関係）
警察職員の援助要求と派遣について（令和６年能登半島地震関係）について報告があ

り、審議した結果、原案どおり決定した。

⑷ 警察職員の援助要求について（２件）
警察職員の援助要求について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。

⑸ 交通信号機の廃止について
交通信号機の廃止について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。

⑹ 審査請求に対する裁決について
審査請求に対する裁決について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。

⑺ 公安条例事務取扱状況報告
公安条例事務取扱状況について報告があった。

⑻ 重要施設の周辺地域の上空における小型無人機等の飛行に関する法律に基づく通報の
受理報告
重要施設の周辺地域の上空における小型無人機等の飛行に関する法律に基づく通報の

受理について報告があった。

⑼ 警察職員の援助要求について
警察職員の援助要求について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。

⑽ 援助要求に対する意思決定について（３件）
援助要求に対する意思決定について報告があった。



⑾ 公安委員会表彰の上申について
公安委員会表彰の上申について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。

⑿ 苦情申出の調査結果及び通知について（２件）
苦情申出の調査結果及び通知について報告があり、審議した結果、原案どおり決定し

た。

⒀ 運転免許の行政処分について
運転免許の行政処分について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。


